

MI CIUDAD / 2

Sandra Cuevas se dice lista para hacer “pedazos a quien sea” en 2024

VE EN DOS ALCALDÍAS LAS CLAVES PARA GANAR

‘No hay marcha atrás’, señala Sandra Cuevas

⊕ La edil en Cuauhtémoc busca un proceso similar al que apenas hizo el FAM

REDACCIÓN

Sin dar fecha exacta, Sandra Cuevas Nieves, alcaldesa en Cuauhtémoc, anunció que en los próximos días presentará al Congreso de la Ciudad de México su solicitud de licencia para separarse del cargo, ello para buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno en 2024.

“No es broma, no hay marcha atrás, y estamos preparados para ganarle al que sea, donde sea y con quien sea. Vamos a obtener la victoria, es por esa razón que quiero anunciarles que en unos días vamos a presentar la solicitud de licencia para poder salir a territorio”, manifestó la edil que en 2021 ganó por la coalición va por la CDMX.

Cuevas Nieves insistió que ella es una servidora pública que lleva tan solo dos años “en este círculo rojo de poder, una mujer que viene de la cultura del esfuerzo y del trabajo”.

“Todos los compañeros que quieren contender por el cargo

a la Jefatura de Gobierno llevan más de 20 años; los conozco a todos desde hace dos años”, agregó.

Indicó que las demarcaciones clave que debe ganar el Frente Amplio por México (FAM) son la Gustavo A. Madero e Iztapalapa,

de lo contrario no le será posible triunfar por el Ejecutivo ciudadano.

“Para conquistar a la clase baja primero tienes que ser uno de ellos. Segundo, ser auténtico, porque la gente de abajo nos damos cuenta de eso... Pocos tenemos el privilegio de venir desde abajo”, enfatizó.

CONVOCATORIA ABIERTA

La alcaldesa propone como primer paso que se lleve a cabo una convocatoria abierta al proceso interno para definir al aspirante. Con esto, dijo, se busca que no haya imposiciones y que la decisión no la tomen los partidos.

Una segunda fase es la recolección de 70 mil firmas en todas las alcaldías para que los partici-

pantes busquen la simpatía de la ciudadanía que no esté registrada ante ningún instituto político que compone el FAM o inclusive de Morena.

Aunque ella había dicho en febrero pasado que no iría por este puesto, dado que la política le daba asco, esta vez confirmó que se mantiene firme en la decisión de contender por el Gobierno de la Ciudad de México representando

do al FAM, al tiempo que manifestó que el proceso de selección debería ser como el que se efectuó a nivel nacional para el coordinador de esta alianza, que es Xóchitl Gálvez Ruiz, quien a la postre será la abanderada presidencial.

Lo anterior, se da una vez que el pasado domingo el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio inicio al proceso electoral en la capital del país, en el cual están en juego 287 cargos locales de elección popular, incluyendo la Jefatura de Gobierno y las titularidades de las 16 alcaldías.



De acuerdo con el organismo, una de los datos más relevantes proporcionados por Patricia Avendaño Durán, consejera del [IECM](#), fueron las fechas clave en las que los funcionarios actuales deberán separarse de sus cargos y pedir licencia.

“Para el caso de [candidatos](#) con partido, ellos inician con proceso interno en algunos casos del 5 de noviembre precampañas hasta el 3 de enero en jefatura, mientras quienes a diputado o alcaldes del 25 de noviembre al 3 de enero”, enfatizó la integrante del [IECM](#).



⊕ Le apuesta a la Jefatura de Gobierno en 2024.



Pide licencia Sandra Cuevas para buscar la jefatura de gobierno de la capital



LAURA LOVERA

EL PERMISO SERÁ POR 60 DÍAS

Pedirá Sandra Cuevas licencia; va por la CdMx

MANUEL COSME

Presenta a partidos del Frente Amplio por México su propuesta para elegir al candidato; “al que me pongan, lo voy a hacer pedazos”

Sandra Cuevas es la primera titular de una demarcación de oposición en anunciar que solicitará licencia al cargo de alcaldesa en la Cuauhtémoc, a fin de competir por la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Durante una conferencia de prensa, explicó que entrará a ganar, que el permiso a pedir es por 60 días “hay que ver cómo nos va”, pero no dio a conocer el nombre de la persona que la relevará en el cargo; y precisó que no deja pendientes en esa jurisdicción, pero que uno de

sus sueños es que el deportivo Cuauhtémoc funcione como un estadio con capacidad para cinco mil espectadores.

En el salón de Cabildos de la sede de la alcaldía Cuauhtémoc, su aún titular presentó su propuesta a los partidos políticos integrantes del Frente Amplio por México para la elección del candidato a la Jefatura de Gobierno local, tomó como modelo el proceso organizado para seleccionar al candidato presidencial.

Así, su planteamiento consta de tres etapas, deja la organización a car-



go de representantes de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el Instituto Nacional Electoral (INE), e iniciará con la condición a los aspirantes de que reúnan al menos 70 mil firmas de electores en todas las alcaldías.

El tema de los debates está en la segunda etapa de la iniciativa de Sandra Cuevas, que plantea involucrar a la máxima casa de estudios y al órgano comicial nacional y abrir espacios para que la sociedad y los universitarios hagan preguntas a los precandidatos sobre sus propuestas y temáticas.

La tercera fase prevé la organización de seis foros temáticos en distintos puntos emblemáticos de la capital y deja en manos del INE y a la UNAM la supervisión de la consulta ciudadana a organizar y sancionar los resultados que se obtengan en la misma.

La alcaldesa aclaró que no milita en ningún partido político, que es una política “nueva” con dos años de carrera, a diferencia de las otras personas que levantan la mano para contender por ese cargo y quienes tienen una trayectoria de 20 años.

“Al que me pongan, lo voy a hacer pedazos”, advirtió la alcaldesa y manifestó su deseo de contender con Ricardo Monreal por ese cargo, porque es el único que tiene altura política.

El anuncio de la solicitud de licencia de Sandra Cuevas ocurrió un día después de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio el campanazo de inicio del proceso electoral 2023-2024; por el Movimiento Regeneración Nacional, Clara Brugada, adelantó el jueves pasado que pediría también permiso para dejar la alcaldía Iztapalapa, pero ella declaró que no regresaría a ese cargo.

Sandra Cuevas manifestó su deseo de contender con el morenista Ricardo Monreal por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, porque “es el único que tiene altura política”



Sandra Cuevas, alcaldesa de la Cuauhtémoc, pedirá licencia para buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno de **CdMx** /LAURA LOVERA, EL SOL DE MÉXICO



ASPIRA A LA JEFATURA

Sandra Cuevas pedirá licencia por 60 días

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, es la primera política de oposición en anunciar que solicitará licencia a su cargo en los próximos días para aspirar a la precandidatura a la jefatura del Gobierno de la Ciudad de México por el Frente Amplio por México. El aviso lo hizo durante una conferencia de prensa en el Salón de Cabildos de esa demarcación, donde no informó el nombre de la persona que la relevará en el cargo. Dijo que su petición para ausentarse de la alcaldía es solamente por 60 días. "Hay que ver cómo nos va", comentó. Pero una vez que la aprueben, aseguró, saldrá a recorrer las calles que, dijo, es donde trabaja mejor. Expresó que no deja pendientes en la Cuauhtémoc, pues su equipo de trabajo está a cargo de los programas delineados, como el apoyo permanente a los mercados públicos y el reencarpetamiento de las vías, con el objetivo de que en diciembre no quede ningún bache. **Pág. 19**

SOLICITARÁ LICENCIA POR DOS MESES

Sandra Cuevas aspira a gobernar la ciudad

MANUEL COSME



La aún alcaldesa de Cuauhtémoc es la primera de la oposición en separarse de su cargo

Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, es la primera política de oposición que solicitará licencia a su cargo para aspirar a la precandidatura a la jefatura del Gobierno de la Ciudad de México por el Frente Amplio por México (FAM).

El aviso lo hizo durante una conferencia de prensa en el Salón de Cabildos de esa demarcación, donde no informó el nombre de la persona que la relevará en el cargo, pues dijo que su petición para ausentarse de la alcaldía es por 60 días, luego "hay que ver cómo nos va". Una vez que la aprueben, aseguró, saldrá a recorrer la ciudad.

La funcionaria se definió como una política nueva, con dos años en el medio, que no milita en un partido político y pidió a los institutos políticos del FAM que la tomen en cuenta.

Adelantó que el primer planteamientos para pedir el voto de los capitalinos es trabajar en unidad con los 16 alcaldes de la capital, a quienes los hará parte de su equipo, independientemente del partido que los postuló, para convertir a la Ciudad de México en una de las más hermosas, competitivas y seguras.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana, continuó, será la segunda de abordo del gabinete, su titular tendrá a su cargo la aplicación del operativo diamante y como jefa de gobierno, aseguró, recorrerá una alcaldía cada día para supervisar que vías primarias y secundarias reciban la atención necesaria.

Durante la conferencia de prensa, la todavía alcaldesa de Cuauhtémoc presentó una propuesta para que el FAM lleve a cabo la elección del candidato a jefe de Gobierno local. "Yo propongo que nosotros podamos registrarnos, que todos los que deseen ser candidatos a la jefatura de

gobierno se puedan registrar y no que sea por imposición, es decir, que no sea la dirección de cada partido político la que nos diga qué se puede y qué no se puede, que sea una convocatoria abierta y que todos se puedan registrar".

Planteó que los aspirantes deberán salir a todas las alcaldías para obtener 70 mil firmas de personas, que no militen en un partido político incluido el Movimiento Regeneración Nacional (Morena); Sandra Cuevas advirtió: "porque hay compañeros que aspiran a ser jefes de Gobierno, pero que se llevan muy bien con Morena y por supuesto que en Morena les convendría como candidato a modo y van a sacar a su gente a recolectar las 70 mil firmas en las 16 alcaldías, no solamente del territorio que gobernamos o dominamos".

Su iniciativa prevé que la Universidad Nacional Autónoma de México y el Instituto Nacional Electoral colaboren con el frente para armar esta elección y que el día de la consulta ciudadana la supervisen y sancionen.

Los aspirantes participarían en un debate durante la recolección de firmas, luego, ya como precandidatos, acudir a los foros temáticos en los que respondan a las preguntas de académicos y especialistas, a fin de subir el nivel y no llegar a improvisar para resolver los problemas de la ciudad.

Clara Brugada Molina, alcaldesa de Iztapalapa, es la que hasta el momento se anotó como aspirante a la candidatura a jefa de Gobierno de la Ciudad de México por Morena, pero Sandra Cuevas opinó que no hay competencia en ninguno de los perfiles de ese movimiento, pues "no son pieza". Reconoció que Ricardo Monreal es el único que le daría pelea, pero lamentó que en su partido lo subestiman y es que lo acusan de que los hizo perder la mitad de la ciudad en 2021

Dijo que si ella fuera Andrés Manuel López Obrador o Claudia Sheinbaum se preguntaría qué va a hacer el senador con licencia si no le respetan la candidatura por la ciudad.

"Me gustaría competir con el más listo de Morena, con el único listo, con el único que tiene altura política, que es el doctor Ricardo Monreal, me gustaría competir con él para la jefatura de gobierno".



Dijo que el frente no ganará la jefatura de gobierno de la Ciudad de México sino triunfa en las alcaldías Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Venustiano Carranza

LAURA LOVERA



Ayer mostró la propuesta que acercará al FAM para elegir al candidato



Alista Sandra Cuevas la separación de su cargo

REAFIRMÓ QUE BUSCARÁ LA JEFATURA DE GOBIERNO

Competencia. Con la inclusión de la alcaldesa de Cuauhtémoc, el Frente Amplio ya tiene cinco aspirantes que provienen del PAN, PRI y PRD

ARMANDO YEFERSON

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, anunció que en los próximos días presentará al Congreso local su solicitud de licencia para separarse del cargo a fin de buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno dentro del Frente Amplio por la Ciudad de México.

De esta manera se sumará a los aspirantes que han manifestado su deseo de competir por esa alianza como son el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada; Lía Limón, titular de Álvaro Obregón y Adrián Rubalcaba, quien gobierna Cuajimalpa, así como el diputado federal Luis E. Cházaro.

Aseguró que si se quiere ganar la Ciudad de México, ella era la candidata ideal, ya que no le responde a los partidos políticos, y es una mujer que está dispuesta a hablar como se debe hablar.

“No hay marcha atrás y estamos preparados para ganarle a quien sea, donde sea y con quien sea, vamos a obtener la victoria. Al que me pongan lo voy a hacer pedazos”, expuso.

En conferencia, la alcaldesa señaló que presentará una propuesta a las dirigencias del PAN, PRI y PRD para elegir al candidato y que este proceso sea vigilado por el INE y la UNAM a fin de garantizar condiciones de equidad y democracia.

Explicó que en una primera etapa, los aspirantes deberán registrarse, esto para evitar imposiciones de las cúpulas, y sea una elección colectiva.

Además, en un plazo de dos meses deberán recolectar 70 mil firmas de

la ciudadanía, quienes no deben estar afiliados a ningún partido.

La segunda etapa está relacionada con los estudios de opinión e indicó que éstos podrían estar supervisados por la UNAM y el INE.

En la última etapa se llevarán a cabo los foros temáticos, que consisten en abordar temas prioritarios de la capital y presentar una solución y Cuevas propuso que este ejercicio se lleve a cabo en las 16 alcaldías.

En tanto, por Morena los dirigentes que han levantado la mano son la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada; el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch y el senador Ricardo Monreal.

 Si quieren que ganemos la Ciudad de México, aquí está su candidata, una candidata que viene desde abajo, una candidata que no le responde a las cúpulas de poder”

SANDRA CUEVAS

Titular de Cuauhtémoc





ALONDRA GUERRERO

PROYECTO. La funcionaria adelantó que presentará una propuesta al Frente Amplio para elegir al candidato de oposición y destacó la participación del INE y UNAM.



[Sandra Cuevas pedirá licencia en Cuauhtémoc para buscar ser jefa de Gobierno de CDMX](#)

(2023-09-11), Chilango (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 14:26:34, Precio \$7,980.00

¡Siguen los destapes oficiales en la CDMX! A un día de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) arrancó el proceso electoral 2023-2024, Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, anunció que solicitará licencia a su cargo para contender por la Jefatura de Gobierno.

En conferencia de prensa, la alcaldesa, que llegó a la Cuauhtémoc con la coalición PRD, PAN y PRI, advirtió que "hará pedazos" a quien le pongan en frente.

"Quiero informar a la opinión pública, a las vecinas, a los vecinos de esta hermosa capital, de la Ciudad de México, que seguimos firmes en la decisión de contender por el gobierno de la Ciudad de México. No hay marcha atrás y estamos preparados para poder ganarle al que sea, donde sea y con quien sea, vamos a obtener la victoria", dijo.

#EnVivo | Conferencia de prensa, Alcaldesa de Cuauhtémoc, @SandraCuevas_ <https://t.co/hjRmHTj2J4>
Alcaldía Cuauhtémoc (@AlcCuauhtemocMx) September 11, 2023

Checa también: Omar García Harfuch renuncia como secretario de Seguridad de CDMX

Sandra Cuevas informó que presentará la solicitud en unos días y que ese día informará sobre quién quedaría en su lugar al frente de la alcaldía Cuauhtémoc.

"No es broma. No hay marcha atrás y estamos preparados para ganarle a quien sea, dónde sea y con quien sea vamos a obtener la victoria. Al que me pongan lo voy a hacer pedazos", aseguró.

Además, la alcaldesa de Cuauhtémoc presentó su propuesta para designar al candidato o candidata del Frente Amplio por México. En ella, se incluye que los aspirantes recaben 70 mil firmas de apoyo.

También propuso que la UNAM y el Instituto Nacional Electoral (INE) formen parte del comité organizador, así como la realización de foros por las 16 alcaldías y al final una consulta ciudadana.

Dijo que presentará su propuesta a las dirigencias locales y nacionales del PAN, PRI y PRD.

Al ser cuestionada sobre su plan para ganarle a Morena las alcaldías, respondió que no buscará ganar toda la capital.

"No soy una política tradicional. Seamos objetivos, porque hay alcaldías que ganamos en el 2021 y que hoy están perdidas. Analicemos lo que tenemos y cómo vamos a entrar a otros territorios", dijo.

Para Sandra Cuevas, las alcaldías clave que debe ganar el Frente Amplio por México son Gustavo A. Madero e Iztapalapa.

Te recomendamos: Clara Brugada dejará alcaldía Iztapalapa; anuncia que solicitará licencia

¿Quién es Sandra Cuevas?

En su incipiente carrera política (empezó en 2021 al ganar la elección por la alcaldía Cuauhtémoc), Sandra Cuevas ha protagonizado varias polémicas: desde la decisión de borrar los rótulos de los puestos callejeros y

prohibir los sonideros y bailes en la explanada del kiosco Morisco, hasta lanzar pelotas con dinero.

Además, el año pasado, la alcaldesa de Cuauhtémoc fue suspendida temporalmente de su cargo luego de ser acusada de presunta discriminación, abuso de autoridad y robo, tras la denuncia de dos policías.

La página de la alcaldesa Sandra Cuevas detalla que es empresaria y fundadora del proyecto social México Bonito. Además, es dueña de la galería de arte contemporáneo 11:11 y de la productora de eventos Danika.

Según le dijo a Adela Micha, en una entrevista difundida en 2021, antes de entrar a la política, Sandra Cuevas trabajó durante 8 años en la aduana de Pantaco, del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

Aunque no está afiliada a ningún partido político, llegó a la alcaldía Cuauhtémoc por medio de la alianza "Va por la CDMX", formada por el PRD, PAN y PRI.

El 23 mayo 2022, en una entrevista con Adela Micha, Sandra Cueva negó que buscaría gobernar la Ciudad de México.

"No, yo me doy por bien servida por concluir este periodo. Yo aspiro nada más a terminar. Se los digo en serio."Yo voy a dar lo máximo hasta que termine este periodo y ya. Ni siquiera pienso en reelegirme. La política es algo muy difícil en México.", afirmó.

Ahora, Sandra Cuevas ya levantó la mano para ser candidata a la Jefatura de Gobierno de CDMX.

Si buscas qué hacer en CDMX, suscríbete a nuestro Newsletter.

["Lo voy a hacer pedazos": Sandra Cuevas confirma que pedirá licencia para ir por la CDMX](#)

(2023-09-11), Tribuna Sonora SON (Sitio), Mayté Baena, (Nota Informativa) - 14:22:24, Precio \$12,110.00

Ciudad de México.- Tal cual lo había adelantado, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas Nieves, buscará convertirse en candidata para la Jefatura de Gobierno de la capital mexicana, puesto por el cual deberá dejar su actual cargo al frente de la demarcación y por lo que advirtió, sin importar quién sea su contrincante, ella lo "haría pedazos". Previamente, la antes mencionada se había dicho desilusionada de la política mexicana y por ello buscaba convertirse en titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC); sin embargo, hace varias semanas cambió de opinión y tras ello, se 'destapó' como aspirante oficial.

Durante un evento público, Cuevas Nieves anunció este lunes 11 de septiembre que en breve solicitaría licencia para separarse de su cargo y con ello, buscaría llegar a la boleta electoral el próximo 2024 en representación del Frente Amplio por México (FAM), alianza conformada por los Partidos revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la revolución Democrática (PRD). Bajo esa tónica, la alcaldesa también presentó su propuesta para que esta alianza designe al que se convierta en su representante.

Algunos de los detalles que contempla su propuesta, es que cada uno de los aspirantes a encabezar la capital mexicana, reúnan en un periodo de dos meses, la cantidad de 70 mil firmas para avanzar al siguiente proceso. En el caso de los apostantes a la presidencia de la República, el FAM había pedido 150 mil firmas a cada una de sus 'taparrosas', por lo que nivel local la cifra sería más de la mitad de las firmas necesarias. Cabe decir que hasta ahora, no se sabe cuál será el proceso de esta alianza para la elección de su candidato.

Al estilo de los viajes que los presidenciables realizaron por varios puntos del país, Sandra Cuevas propuso que se lleven a cabo foros en las 16 demarcaciones que comprenden la urbe, los cuales estarán organizados no solo por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), sino que además interviniera la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la cual no se ha pronunciado por este evento ya que basta recordar, se trata de un organismo autónomo. En caso de acceder, la aspirante a candidata también propuso que al final de los 16 foros, se lleve a cabo una consulta donde participe la ciudadanía la cual contarían con una supervisión exhaustiva.

Al 'destaparse' como aspirante al Gobierno de la CDMX, Sandra Cuevas destacaba que a la capital del país le hacía falta alguien que conociera las problemáticas de la urbe, al tiempo que contara con el perfil adecuado para una buena dirección, discurso que mantuvo este lunes 11 de septiembre cuando de manera abierta le sugirió a las dirigencias de los partidos que forman parte del FAM tomar en cuenta su propuesta para así seleccionar al candidato que contara con la popularidad adecuada para entrar a las 16 demarcaciones de la urbe.

Previamente, la antes mencionada aseguró que ella sabía perfectamente cuál sería el candidato de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) para esta sentencia. Evento por el adelantaba que Ricardo Monreal sería la persona que contendría a su lado por este cargo e incluso, le gustaría que fuera él ya que lo consideraba como "el único listo"; sin embargo, dejó claro también que sin importar el nombre, ella lo "haría pedazos" asumiendo que en efecto, quedaría como la candidata de la alianza opositora. Sin embargo, hay otros políticos que también han levantado la mano para dirigir a la capital del país.

Al que me pongan lo voy a hacer pedazos", dijo.

Fuente: Tribuna

[Sandra Cuevas solicitará licencia a la alcaldía Cuauhtémoc](#)

(2023-09-11), Misión Política CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 13:01:45, Precio \$5,000.00

Sandra Cuevas es la primera titular de una demarcación de oposición en anunciar que solicitará licencia al cargo de la alcaldía Cuauhtémoc, a fin de competir por la candidatura a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Durante una conferencia de prensa, explicó que entrará a ganar, que el permiso a pedir es por 60 días "hay que ver cómo nos va", pero no dio a conocer el nombre de la persona que la relevará en el cargo; y precisó que no deja pendientes en esa jurisdicción, pero que uno de sus sueños es que el deportivo Cuauhtémoc funcione como un estadio con capacidad para cinco mil espectadores.

En el salón de Cabildos de la sede de la alcaldía Cuauhtémoc, su aún titular presentó su propuesta a los partidos políticos integrantes del Frente Amplio por México para la elección del candidato a la jefatura de gobierno local, tomó como modelo el proceso organizado para seleccionar al candidato presidencial.

Así, su planteamiento consta de tres etapas, deja la organización a cargo de representantes de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el Instituto Nacional Electoral (INE), e iniciará con la condición a los aspirantes de que reúnan al menos 70 mil firmas de electores en todas las alcaldías.

El tema de los debates está en la segunda etapa de la iniciativa de Sandra Cuevas, que plantea involucrar a la máxima casa de estudios y al órgano comicial nacional y abrir espacios para que la sociedad y los universitarios hagan preguntas a los precandidatos sobre sus propuestas y temáticas.

La tercera fase prevé la organización de seis foros temáticos en distintos puntos emblemáticos de la capital y deja en manos del INE y a la UNAM la supervisión de la consulta ciudadana a organizar y sancionar los resultados que se obtengan en la misma.

La alcaldesa aclaró que no militan en ningún partido político, que es una política "nueva" con dos años de carrera, a diferencia de las otras personas que levantan la mano para contender por ese cargo y quienes tienen una trayectoria de 20 años.

"Al que me pongan, lo voy a hacer pedazos", advirtió la alcaldesa y manifestó su deseo de contender con Ricardo Monreal por ese cargo, porque es el único que tiene altura política.

El anuncio de la solicitud de licencia de Sandra Cuevas ocurrió un día después de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio el campanazo de inicio del proceso electoral 2023-2024; por el Movimiento Regeneración Nacional, Clara Brugada, adelantó el jueves pasado que pediría también permiso para dejar la alcaldía Iztapalapa, pero ella declaró que no regresaría a ese cargo.

[Sandra Cuevas dejará su cargo como alcaldesa de Cuauhtémoc para contender al Gobierno de Ciudad de México](#)

(2023-09-11), ES El País, Beatriz Guillén, (Nota Informativa) - 12:52:54, Precio \$596,000.00

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, ha anunciado este lunes que "en unos días" pedirá una licencia para poder contender al Gobierno de Ciudad de México. Así, la funcionaria dejará su cargo de forma temporal, durante 60 días, pero ha afirmado que no regresará a su puesto si es la elegida por el Frente Amplio como candidata a la jefatura de la capital. En el otro lado, hasta el momento, se han posicionado como posibles candidatos de Morena, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, el secretario de Seguridad Omar Harfuch, y el senador Ricardo Monreal.

No era la primera vez que Cuevas lanzaba la posibilidad de querer ser jefa de Gobierno, pero este lunes, ha sido la primera vez que ha formalizado ese deseo. "Quiero informar a los vecinos de esta hermosa capital que seguimos firmes con la decisión de contender para el Gobierno de la Ciudad de México", ha iniciado Cuevas su conferencia, "no es broma, no hay marcha atrás, y estamos preparados para poder ganarle al que sea, donde sea y con quien sea, vamos a obtener una victoria".

En su rueda de prensa, la alcaldesa ha reconocido que ella no es la favorita de ninguno de los partidos que conforman el Frente. "Cada partido político tiene a sus preferidos: el PAN tiene a Santiago Taboada, desde hace años; el PRD tiene a Nora Arias y el PRI a Adrián Rubalcava. Entonces pues yo quedo fuera de los tres", ha dicho Cuevas que, sin embargo, afirma que desde que alzó la mano para ser candidata tiene "mayor popularidad y mayor reconocimiento" que todos ellos. Taboada es actualmente alcalde de Benito Juárez, Arias es la presidenta del PRD en Ciudad de México y Rubalcava es alcalde de Cuajimalpa de Morelos.

"Nos pueden medir: soy la alcaldesa más popular de la Ciudad de México. En estos momentos es lo que se ocupa: si queremos ganar la Ciudad de México, aquí está su candidata, una candidata que viene desde abajo, que no le responde a las cúpulas de poder, que no responden a los partidos políticos, una mujer que está dispuesta enfrentar al que sea de Morena que, además, ninguno a día de hoy es tiro para mí. Ninguno", ha dicho la alcaldesa.

Cuevas ha aprovechado la intervención para criticar a Claudia Sheinbaum, recién elegida como candidata a las elecciones por el partido oficialista: "Al que me pongan enfrente, lo voy a hacer pedazos. Si la mujer que va a ser la candidata a la presidencia no pudo conmigo, no pudo cumplirle el capricho a Andrés Manuel de quitarme la alcaldía, ¿quién va a poder conmigo?". Y ella misma se ha respondido: "El único que podría ser competencia es el doctor Ricardo Monreal, pero a él ya hemos visto que Morena siempre lo hace a un lado".

El Frente Amplio todavía no ha detallado la manera en la que se va a elegir a su candidato. Después de la polémica con sus "primarias" nacionales, que se terminaron suspendiendo, porque todos los candidatos renunciaron en favor de Xóchitl Gálvez, el PRI, PAN y PRD todavía no han redactado las reglas para la elección capitalina. Cuevas ha querido aprovechar ese vacío y ha lanzado su propia propuesta de cómo debe hacerse: que sea una convocatoria abierta "para que todos los que deseen ser candidatos se puedan presentar, sin imposición de los partidos", y que se de un margen de dos meses para conseguir 70.000 firmas en vez de las 150.000 que se pedían en la nacional y que estas sean de "personas que no estén registradas en ningún partido político".

Además, la alcaldesa de Cuauhtémoc ha sugerido que en el comité organizador estén la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el Instituto Electoral (INE). "¿Por qué? Porque la UNAM tiene grupos especializados en material electoral, porque es una de las instituciones más importantes que tiene este país, y sería importante que nos supervisara, con ese prestigio, y el INE para que nos sancione si algo hacemos mal. Que no sea un comité a modo", ha dicho Cuevas, que ha reconocido que esto lo propone para que no salgan

favorecidos los "preferidos" de los partidos.

"Yo soy una política nueva, que lleva tan solo dos años en este círculo de poder, una mujer que viene de la cultura del esfuerzo y del trabajo. Todos los compañeros que quieren contender por el cargo a la jefatura de Gobierno llevan más de 20 años, los conozco a todos", ha señalado. "Estamos listos y por esa razón quiero exponer que voy a presentar mi propuesta para la elección de candidatos a la jefatura de Gobierno por el Frente Amplio. Voy a preguntar esto a los tres presidentes nacionales, y a los tres presidentes de Ciudad de México, de PRI, PAN y PRD".